



León acoge hoy la fase regional de la Olimpiada de Biología

DL | REDACCIÓN

■ La Facultad de Ciencias Biológicas y Ambientales del Campus de Vegazana acoge hoy sábado 11 de febrero la fase autonómica de la VII Olimpiada de Biología. Este certamen tiene como objetivo la promoción, estímulo y popularización del aprendizaje de la Biología y pretende reflejar la importancia que tiene esta disciplina en la sociedad actual. La cita educativa está abierta a la participación de los alumnos leoneses que se encuentren matriculados en segundo de Bachillerato durante este curso en centros e institutos de la provincia. Las pruebas se realizan simultáneamente en los distritos de las universidades de Burgos, Salamanca y Valladolid.

La organización a nivel autonómico ha correspondido esta edición a Burgos y cuenta con la colaboración del Colegio Oficial de Biólogos de Castilla y León.